

# 夢りがることもます。

夢に向かって。ふみ出す一歩

創立 150周年 令和6年度 四ツ屋小学校 学校報 No.I 令和6年4月5日

## 令和6年度 スタート!

朝の爽やかな青空で迎えた令和6年度第一日目。新任式・始業式が行われ、気持ちも新たに四ツ屋小学校の営みがスタートしました。

新任式で歌った全校児童による校歌は、新しい先生方を温かく迎えてくれました。6年生のさんが全校児童を代表して歓迎の言葉として、「四ツ屋小学校のすてきなところ」などを発表しました。また、始業式では同じく6年生の さんが、「最上級生として大きくステップアップしたい。」と抱負を発表してくれました。頼もしいリーダーとして活躍してくれることでしょう。

今年度の四ツ屋小学校(創立 I 50 周年)は、全校児童 I 28名(新入生含む)、職員 I 8名でスタートします。夢に向かって、勇気ある一歩を踏み出し、これまで以上に楽しく、子どもたちが自慢できる学校にするために、全教職員が精一杯取り組んでまいります。今年度も保護者の方々をはじめ、ご家族や地域の皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。





今年度転入してきた8名です。 どうぞよろしくお願いいたし ます!

## 令和6年度 教職員一覧

	担当等	氏	名	備 考
1	校長	黒澤		花館小より
2	教 頭	牛木		平和中より
3	主查	松橋		雄物川高より
4	養護教諭	佐藤		茨城県境第二中より
5	教務主任	杉井		
6	専 科	千田		
7	1年梅組	六郷		
8	2年梅組	黒川		
9	3年梅組	小松		
10	4年梅組	佐藤		横手市醍醐小より
11	竹 組	高階	·	

		担当等	氏	名	備考
	12	5年梅組	金		東由利小より
	13	松組	加賀谷		
	14	6年梅組	熊木		
	15	生活支援員	戸澤		
	16	生活支援員	古郡		中仙小より
	17	用務員	秋山		豊成小より
	18	校務員	山部		
	19	ALT	ジョンストン		週1回来校
ı					



### 新任の先生方へかんげいの言葉

6年 さん

新しく四ツ屋小学校に来られた先生方、ようこそ四ツ屋小学校においでくださいました。

四ツ屋小学校には、すてきなところがたくさんあります。

ーつは、みんなが明るく元気なことです。あいさつ運動では、全校みんなが笑顔で あいさつを交わしています。

楽しい行事もいっぱいあります。ぼくが楽しみな行事は雪まつり集会です。今年は、雪が少なくてできなかったけど、雪どうろうの中にろうそくの明かりをつけたときはとてもきれいです。2月は、外ではなく校内で楽しめる遊びを考えてみんなが楽しみました。ほかにもなべっこやクロスカントリー大会、委員会で考えた楽しい集会がたくさんあるので先生方も楽しみにしていてください。

地域では四ツ屋祭りがあります。そこでは地域の 方々もたくさん参加して、いろいろなステージ発表を しています。子どもたちもスポ少や部活のしょうかい をしています。屋台もいっぱい出て友達とおいしいも のを食べたり夜の花火を見たりして、とてもすてきな 時間を過ごせます。

先生方といっしょに、これからどんな勉強や活動ができるのかとても楽しみです。楽しい四ツ屋小学校になるよう、よろしくお願いします。



#### 6年生でがんばりたいこと

6年 さん

私が6年生でがんばりたいことは、3つあります。

ーつ目は学習です。分からない勉強があったら、そのままにしないで先生や友達などのだれかに聞いて解決していって、苦手な勉強をこくふくできるようにしたいです。

二つ目は下学年のお手本になる行動をとることです。 学校のルールを見直して自分の行動をふり返ったり いろんな人と仲良く接したりしたいです。

三つ目は自信をもつことです。そのために自分の 力を一生けん命出しつくして得意な力を伸ばし、さ らに自信をもてるようにしたいです。

● 今日から最上級生になりました。これからもがん ばって大きくステップアップできるようにしたいです。



さすがは6年生です。堂々と発表する姿が全校のよいお手本となりました。